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INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
LA QUINTA COLUMNA 

 Niega Lalo Rivera subejercicio del Ayuntamiento por mil 643 mdp 
Pese al análisis de la balanza de comprobación de la Tesorería municipal, revelado por CAMBIO y presentado ayer 
en sesión de Cabildo por los regidores del PRI, donde se demuestra que el Ayuntamiento capitalino tiene un 

subejercicio de mil 643 millones de pesos, Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal, negó dicho subejercicio  
argumentando que el ejercicio fiscal de la administración que encabeza concluye hasta el próximo mes de febrero.  

El edil aseguró que el ejercicio presupuestal es por un año, por lo no puede haber el mencionado subejercicio 
hasta que termine dicho plazo; asimismo dijo que hay muchos recursos que ya están comprometidos y en curso 
de ser aplicados. (Redacción) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal09_14102011.php 

 

 

 
PERIODICO DIGITAL 

 Arranca en Amalucan el programa ‘La Unidad Habitacional que Queremos’ 
El Ayuntamiento de Puebla arrancó el programa “La Unidad Habitacional que Queremos”, con el que se acercarán 
los servicios que ofrece la administración municipal a los habitantes de estos lugares y con ello mejorar su calidad 
de vida. En la unidad habitacional Amalucan, el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez dijo que este 
programa abarcará 12 puntos de la capital en donde se ofrecerán servicios como mantenimiento de parques y 

jardines, bacheo, limpieza de calles y protección y control de mascotas, entre otros. (Julio César Morales) 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142436:arranca-en-amalucan-
el-programa-%E2%80%98la-unidad-habitacional-que-queremos%E2%80%99&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Rivera rechaza subejercicio de recursos por mil 600 mdp en su administración 
El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, rechazó tajantemente un subejercicio de los recursos en 
su administración por mil 600 millones de pesos como afirmó el regidor miembro de la Comisión de Hacienda, 
Octavio Castilla Kuri, debido a que el ejercicio fiscal de la administración municipal concluye hasta el próximo mes 
de febrero. El munícipe resaltó que las dependencias del ayuntamiento de Puebla ha trabajado desde el arranque 
de la administración y algunas han etiquetado recursos para la ejecución de obras y programas para lo que resta 

del primer año de gestión. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142430:rivera-rechaza-
subejercicio-de-recursos-por-mil-600-mdp-en-su-administraci%C3%B3n&Itemid=534 
 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 

 
 
LA QUINTA COLUMNA 

 Pretende Comuna recuperar predios en Valsequillo 
Alejandro Fabre Bandini, secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos municipales, reveló que el 

Ayuntamiento de Puebla podría emprender un litigio para recuperar predios en la zona de la laguna de Valsequillo 
que fueron vendidos a diversos empresarios en el sexenio de Mario Marín Torres. La propuesta que se presentará 
próximamente al Cabildo, contempla el cambio de uso de suelo en la zona para revertir la venta hecha a 
particulares y convertir los terrenos en un bien público. (Redacción) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal11_14102011.php 

http://www.quintacolumna.com.mx/
http://www.quintacolumna.com.mx/
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E-CONSULTA 

 Comuna frenará construcción de desarrollos inmobiliarios en Valsequillo 
Antes de que concluya el año, el Cabildo deberá aprobar el Plan Parcial de Desarrollo Estratégico de la Zona de 
Valsequillo, el cual prevé la denominación de diferentes tipos de suelos para asegurar la conservación del lugar, 
confirmó Alejandro Fabre Bandini, titular de Medio Ambiente y Servicios Públicos. De acuerdo con el funcionario 

capitalino, la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) ya entregó el programa a las 
autoridades municipales, por lo cual se someterá a discusión ante el cuerpo edilicio. (Pía Pineda Lara) 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19312:comuna-frenar%C3%A1-
construcci%C3%B3n-de-desarrollos-inmobiliarios-en-valsequillo&Itemid=332 
 
 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Ayuntamiento buscará recuperar predios de Valsequillo vendidos a empresarios 

El Ayuntamiento de Puebla podría iniciar un proceso legal para recuperar algunos predios de la zona de 
Valsequillo que fueron vendidos a empresarios en la administración estatal anterior, informó el secretario de 
Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini. El funcionario municipal señaló que en próximas 
semanas presentarán una iniciativa en el Cabildo para que se realice un cambio en el uso de suelo de esta zona 
para revertir la venta de algunos predios a empresarios y pueda dársele un uso público que represente un 
beneficio para los habitantes del lugar. (Julio César Morales) 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142439:ayuntamiento-

buscar%C3%A1-recuperar-predios-de-valsequillo-vendidos-a-empresarios&Itemid=534 

 
 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 

 

 
 
E-CONSULTA 

 Detienen policías municipales a asaltantes de choferes de transporte público 
Tres sujetos que presuntamente pretendían atracar a un conductor del transporte público fueron detenidos por 
elementos de la Policía Municipal en la zona de San Bartolo, a los cuales les fue encontrada un arma de fuego. 

Cabe señalar que estas personas podrían estar implicadas en robos a trabajadores del volante en la zona sur de la 
ciudad. El conductor agraviado refirió que al circular por Boulevar Norte y 18 Poniente dos de los sujetos se 
subieron a la unidad 54, de la Ruta 34 y se sentaron en la parte trasera de su asiento y en constantes ocasiones 

estuvieron haciéndose señas, lo que se le hizo sospechoso al trabajador del volante, ya que se percató que habían 
bajado de un vehículo Jetta 2010, color gris, placas de circulación TXA-8728.  (e-consulta) 
. http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19306:detienen-polic%C3%ADas-
municipales-a-asaltantes-de-choferes-de-transporte-p%C3%BAblico&Itemid=332 
 
  

http://e-consulta.com/puebla/index.php
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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E-CONSULTA 

 Agentes de Tránsito capturan a asaltantes de comercios 
Tres personas fueron detenidas por elementos de Tránsito Municipal luego de que fueran señalados por la 
empleada de un negocio de radiocomunicación como los presuntos responsables de haber ingresado al local como 
supuestos clientes y robarle su teléfono celular. Cabe señalar que dos personas más también los identificaron 
como los responsables de otros atracos, por lo cual tienen en su haber la averiguación 4372/2011/Popular. (e-

consulta) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19307:agentes-de-tr%C3%A1nsito-
capturan-a-asaltantes-de-comercios&Itemid=332 
 

 
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Campesinos se manifiestan contra Ayuntamiento de Puebla, solicitan apoyos para el campo 
Campesinos de la Unión Nacional de Trabajadores Agrícolas (UNTA), se manifestaron frente al palacio municipal 
para solicitar al alcalde, Eduardo Rivera Pérez la solución a la falta de apoyos en el campo poblano. También 

exigieron obras de pavimentación, drenaje y luz eléctrica en Juntas Auxiliares de la Resurrección, Canoa, 
Azumiatla, entre otras. Magdaleno Ríos, representante de la (UNTA), comentó que campesinos de 55 municipios 
del estado se cansaron de esperar el paquete de acciones de 280 millones de pesos que fueron destinados para 
apoyar a los agricultores cuyos cultivos resultaron afectados por la helada atípica que ocurrió el mes pasado. 
(José Manuel Cuate) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142435:campesinos-se-

manifiestan-contra-ayuntamiento-de-puebla-solicitan-apoyos-para-el-campo&Itemid=534 
 

 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

 

 

 

M i g u e l  Á n g e l  C r i s a n t o /  R i t a  S á n c h e z  

I n i c i a :  1 9 : 0 0  H R S .  /  1 0 . 1 0  A M   

 

 Se manifestaron frente al palacio municipal campesinos de la Unión Nacional de Trabajadores Agrícolas 
exigiendo al presidente Eduardo Rivera Pérez  apoyos  para la población así  como el de acercar los servicios 
de drenaje, pavimentación y electrificación a las juntas auxiliares de Canoa, Azumiatla y La Resurrección. 

 El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, rechazó un subejercicio en las dependencias de la comuna  
como lo afirmaron los regidores priístas Octavio Castilla Kuri y Sandra Montalvo Domínguez. 

 El Sistema Municipal DIF realizó la entrega de sillas de rueda, aparatos auditivos y bastones a más de cien 

personas con discapacidad, esto en conmemoración del “Día Internacional del Bastón Blanco”. 
 Serán acercados los servicios que proporciona el ayuntamiento de Puebla a las unidades habitacionales y se 

prevé que el programa “La unidad habitacional que queremos” mismo que dio inicio en Amalucan donde 
durante dos semanas las dependencias municipales estarán atendiendo las necesidades de los vecinos. 

(SIC) 
 El alcalde Eduardo Rivera asistió a la inauguración del VII Encuentro Nacional Mujeres Rurales, Indígenas y 

Campesinas que se celebra en la capital poblana organizado por la Secretaría de la Reforma Agraria. 

 

  

http://www.punto10.com.mx/sys/index1.asp
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INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 
 

 
 

 
LA QUINTA COLUMNA 

 Puebla, mejor alternativa para recibir empresarios: COE 
Luis Gerardo Inman Peraldi, presidente del Consejo de Organismos Empresariales (COE) aseguró que la entidad 
se ha convertido en la mejor alternativa para que empresarios de otros estados con altos índices de delincuencia, 

cambien de residencia e inviertan en la entidad. De acuerdo con el líder del organismo, existen reportes que 
indican que empresarios principalmente de Tampico y Veracruz, son los que han optado por trasladar sus 

actividades a Puebla, pues es un sitio seguro para su familia y negocios. Inman Peraldi además agregó se trata de 
empresarios de sectores como el médico, bancario, restaurantero, manufacturero y de servicios. (Redacción) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal10_14102011.php 
 

 

 
 
 

SINTESIS 

 Fija Blanca Alcalá postura ante el Senado 
De visita por esta ciudad, Blanca Alcalá Ruiz, presidenta de la fundación “Causas Blancas”, fijo su postura en 
relación a una posible candidatura al Senado de la República por parte de su partido el Revolucionario 

Institucional, al señalar que mantiene fija en su postura de que de llegar a este puesto de elección popular alzará 
la voz por las necesidades de los poblanos. Previo a una reunión de trabajo con el sector de las mujeres y los 
jóvenes de esta región del estado, llamó a la sociedad a reflexionar sobre los temas que hoy en día aquejan a 

estos dos sectores, ya que cifras señalan que en México cada dos horas una mujer fallece víctima de cáncer ya 
sea de mama o cervicouterino, mientras que más de 16 millones de jóvenes no trabajan o estudian. (Julio Coxca 
Ramírez) 
http://periodicosintesis.com.mx/noticias/114750/Fija-Blanca-Alcala-postura-ante-el-Senado 
 

SINTESIS 

 Rebasa Puebla el crecimiento de su economía 
Puebla se encuentra dentro de los catorce estados que lograron rebasar el crecimiento de su economía con 

respecto a los niveles previos a la crisis económica del 2008, conforme al análisis de BBVA Bancomer. El Servicio 
de Estudios Económicos del Grupo Financiero BBVA Bancomer ubica que ante una eventual desaceleración los 
estados con mayores posibilidades de enfrentar la coyuntura son Puebla, Querétaro, Colima, Nuevo León, 
Durango, Oaxaca, Coahuila, Chiapas, Sonora, Tlaxcala, San Luis Potosí, Jalisco, Guanajuato y Baja California. 

(Mauricio García León) 
http://periodicosintesis.com.mx/noticias/114758/Rebasa-Puebla-el-crecimiento-de-su-economia 
 

SINTESIS 

 Reconoce RMV esfuerzo de mujeres indígenas 

Para conmemorar el Día de la Mujer Rural Indígena, cientos de mujeres se reunieron en Puebla para participar 
con conferencias en el Encuentro Nacional de Mujeres Rurales Indígenas y Campesinas, en el que se reconoció su 
situación actual, el trabajo y los proyectos productivos para sustentar su economía. Durante el evento, el 
gobernador, Rafael Moreno Valle anunció que como parte del compromiso para proteger a las mujeres, en este 
tercer periodo de sesiones  enviará al Congreso del estado una iniciativa de ley, para tipificar los asesinatos 
violentos contra mujeres como “feminicidios”, y los responsables alcancen penas de hasta 70 años de cárcel. 
(Suzana De Los Ángeles) 

http://periodicosintesis.com.mx/noticias/114762/Reconoce-RMV-esfuerzo-de-mujeres-indigenas 
 

 

http://www.quintacolumna.com.mx/
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E-CONSULTA 

 Se integra Hans-Heiner Tüting al consejo ejecutivo de VWM 
Hans-Heiner Tüting será nombrado vicepresidente ejecutivo de Marketing, Ventas y Servicio de Volkswagen de 
México (VWM), con lo que se integrará al consejo ejecutivo de la marca alemana. A partir del primer día del mes 
de noviembre Hans-Heiner Tüting sucederá a Ralf Jochen Berckhan, quien se desempeñaba en ese cargo. De 

acuerdo a un comunicado oficial de la armadora alemana ubicada en Puebla, Hans-Heiner Tüting ha sido parte del 
Grupo Volkswagen desde hace 32 años. (Gerardo Rojas González) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19302:se-integra-hans-heiner-

t%C3%BCting-al-consejo-ejecutivo-de-vwm&Itemid=332 
 
E-CONSULTA 

 Víctor Manuel Hernández Quintana se ampara con Juez de Distrito 
El integrante de la Comisión Inspectora del Congreso Local, Jesús Zaldívar, aseguró que Víctor Manuel Hernández 
Quintana se amparó ante el proceso legal que se le sigue por los delitos de administración de justicia y otros del 

ramo del poder público: “tenemos conocimiento que se amparó con un Juez de Distrito”. La ausencia del auditor 
general del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), Víctor Manuel Hernández Quintana, se dio desde el miércoles 
11 de octubre, cuando faltó a la sesión que tuvo la Comisión Inspectora: “dijo que estaba enfermo”, comentó el 
diputado Jesús Zaldívar. (Jesse Brena G.) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19308:v%C3%ADctor-manuel-
hern%C3%A1ndez-quintana-se-ampara-con-juez-de-distrito&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Posición del PRD ante la embestida y agresión en contra de e-consulta 
El Partido de la Revolución Democrática como una de las fuerzas que conformó la Coalición “Compromiso por 

Puebla”, apoyo la posibilidad de un cambio, una transición democrática, en donde existiera la libertad de 
expresión y el ejercicio libre del periodismo en nuestro Estado. Sin embargo  quienes formamos al PRD, vemos 
con sorpresa, que actualmente existe una regresión en muchos órdenes de la vida pública en nuestro estado. (e-
consulta) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19310:posici%C3%B3n-del-prd-ante-la-
embestida-y-agresi%C3%B3n-en-contra-de-e-consulta&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Se suma Moreno Valle a ley para tipificar el feminicidio 
El gobernador Rafael Moreno Valle anunció que para el Tercer Periodo de Sesiones del Congreso local enviará una 
iniciativa para tipificar el feminicidio como delito, proponiendo que sea castigado hasta con 70 años  de prisión: 

“en Puebla no se tolerará la violencia contra las mujeres y será castigada con el peso de la ley”. La iniciativa del 
gobernador se suma a una propuesta que entregó un grupo de mujeres a la Cámara de diputados  el pasado 

jueves, en la que ellas proponen una pena de 60 años de prisión para quienes asesinen a una mujer, así como la 
creación de una fiscalía especializada en feminicidio en el estado de Puebla y un banco de datos. (Jesse Brena G) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19311:se-suma-moreno-valle-a-ley-
para-tipificar-el-feminicidio&Itemid=332 
 

http://e-consulta.com/puebla/index.php
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PERIODICO DIGITAL 

 SMDIF, Telmex y Club Rotario entregan apoyos a discapacitados  poblanos 

El Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia (SMDIF), el Club Puebla  Industrial y la Fundación 
Telmex entregaron  sillas de ruedas, bastones y aparatos auditivos a 105 poblanos de la capital que tienen alguna 
discapacidad. En el marco de la celebración del Día Internacional del Bastón Blanco, representantes de las tres 
instituciones entregaron 35 sillas de ruedas, 40 bastones y 30 aparatos auditivos a igual número de personas 

discapacitadas. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142432:smdif-telmex-y-club-

rotario-entregan-apoyos-a-discapacitados%E2%80%8F-poblanos&Itemid=534 
 

 

 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Sorprende rapidez de la PGJ contra titular del OFS: PG 
A veces sorprende la rapidez y justicia con la que trabaja la Procuraduría de Justicia de Puebla, dijo el diputado 
local panista por Tlatlauquitepec José Ángel Pedro Guerrero Herrera, quien pidió al Congreso Local notificar la 

destitución del alcalde de Tlatlauqui, Porfirio Loaeza Aguilar de Convergencia, por no comprobar recursos públicos. 
“Sí la justicia actuó y midió para un lado el actuar del contralor, debe medir igual para el otro lado para destituir 
al alcalde acusado por no comprobar recursos, expuso el legislador, quien rechazó que sea una revancha política 
del actual gobierno la orden de aprehensión de Víctor Manuel Hernández Quintana, auditor general del Órgano de 
Fiscalización Superior. (José Luis Moctezuma) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39568 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Desde el martes está desaparecido el titular del ORFIS: Riestra 

El Auditor General del Órgano de Fiscalización Superior, Víctor Manuel Hernández Quintana, está desaparecido 
desde el pasado martes, cuando no se presentó a la Sesión de la Comisión Inspectora del Congreso Local a  la 
cual se reportó como enfermo, reveló el diputado presidente de esa comisión Mario Riestra Piña.  El legislador de 
filiación panista exhortó a Hernández Quintana, hoy prófugo de la justicia de acuerdo a información de la 
Procuraduría de Justicia de Puebla, a que se presente, tramite la separación del cargo y enfrente su proceso ante 
la justicia poblana sin ostentarse como titular del ORFIS. (José Luis Moctezuma) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-

&id=39567 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 David Villanueva, podría sustituir a Hernández Quintana en el ORFIS 
Ya comienza a sonar el nombre de David Villanueva Landín, como el próximo Auditor General del Órgano de 
Fiscalización Superior (ORFIS), actual Subdirector General en Conaliteg de la SEP en Puebla, con estudios de 
Doctorado en Administración Pública en la Universidad Anáhuac y Sorbona en París. Esto, tras la declaración del 
procurador Víctor Antonio  Carrancá de que el Auditor Mayor del Órgano de Fiscalización Superior, Víctor Manuel 
Hernández Quintana, está prófugo de la justicia poblana por tener una orden de aprehensión por delitos en contra 

de la administración de Justicia en agravio del alcalde de Tlatlaquitepec. (José Luis Moctezuma) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39566 
 
  

http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Líder de diputados del PRI abandona a titular del OFS 
El líder de la fracción parlamentaria del Partido Revolucionario Institucional (PRI), José Luis Márquez Martínez, 
descartó que la orden de aprehensión que enfrenta Víctor Manuel Hernández Quintana, auditor general de Órgano 
de Fiscalización Superior, vaya a ser la pauta para que el gobierno estatal inicie una cacería de brujas en contra 
de los marinistas. (Aldo Miguel Martínez) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-
&id=39561 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Puebla gana el 5to lugar en analfabetismo 

Puebla se mantiene en los primeros lugares de analfabetismo, al ocupar el quinto lugar a nivel nacional, pues 407 
mil personas no saben leer ni escribir, por lo que el reto de este sexenio es sacar a la entidad del rezago en la que 
se encuentra, refirió Andrés García Coca, director del Instituto Estatal de Educación para los Adultos (IEEA). 
Agregó que  el problema es  más grave, toda vez que  de acuerdo a los últimos reportes del INEGI, cerca de 900 
mil personas se encuentran en rezago educativo, pues no han  terminado   sus estudios de primaria o secundaria. 

(Trinidad González) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Puebla-gana-el-5to-lugar-en-
analfabetismo&id=39564 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Demanda SETEPID revisar cuentas del ISSSTEP antes que descontar a maestros 
El secretario general del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla Independiente y 
Democrático (SETEPID), José Uver Romero Ronquillo, se pronunció porque las autoridades revisen las cuentas del 
Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado de Puebla 

(ISSSTEP), antes que descontar a los maestros para salvar al organismo. Si bien no están en contra de las 
reformas, dejo en claro que los recursos los debe destinar el gobierno estatal o el federal; sin embargo, lo más 
importante es que revisen las cuentas de los tres últimos directores,  toda vez que   hubo un desfalco de  mil 200 
millones de pesos. (Trinidad González) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Demanda-SETEPID-revisar-
cuentas-del-ISSSTEP-antes-que-descontar-a-maestros&id=39563 
 

 

 
 
 
RETO DIARIO 

 La situación de auditor demuestra mi inocencia: Loeza Aguilar 
El presidente municipal de Tlatlauquitepec, Porfirio Loeza Aguilar, aseguró que la orden de aprehensión contra el 
titular del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), Víctor Manuel Hernández Quintana, demuestra su inocencia y 

se deja al descubierto que el auditor sólo actuó por revancha política. En entrevista telefónica, informó que 
presentó hace tres meses ante la fiscalía de servidores públicos una querella por daños contra la justicia del 

estado, aunque desconoce si por esta razón el auditor está siendo sujeto a una orden de aprehensión; cabe 
destacar que el pasado 5 de octubre declaró que no había procedido en su contra porque pensó que el problema 
no se haría grande. (Agustín Hernández Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-POL%CDTICA-titulo&id=23278 
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RETO DIARIO 

 Que se aplique la misma ley 
El Diputado local panista por el municipio de Tlatlauquitepec, José Ángel Pedro Guerrero Herrera, pidió aplicar la 
misma ley para el edil Porfirio Loeza y para Víctor Manuel Hernández Quintana, pues el primero enfrenta un 
recurso de revocación debido a desvió 19 millones de pesos en su paso por el municipio en el periodo 2005-2008.  
Sobre el caso, dijo que “resulta un poquito extraña” la orden de aprensión mientras que el edil sigue libre. “Es 

muy raro si este problema existió en el 2007, porqué no se hizo antes, porqué tanta rapidez suena un poco 
extraño”, dijo. (Agustín Hernández Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-POL%CDTICA-titulo&id=23277 
 
RETO DIARIO 

 El titular del OFS, no es marinista: Márquez 
No es marinista, respondió tajante el coordinador de la bancada priista del Congreso del Estado, José Luis 
Márquez Martínez, sobre el vínculo del titular del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) Víctor Manuel Hernández 
Quintana con el ex gobernador del estado, Mario Marín Torres. Luego de la orden de aprehensión por los delitos 
cometidos en la administración de la justicia y otros ramos del poder público en contra del titular del OFS, 

Márquez Martínez descartó que este proceso sea una revancha política, debido a que se trata exclusivamente de 
un conflicto de intereses entre el presidente municipal de Tlatlauquitepec y el auditor. (Agustín Hernández Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-POL%CDTICA-titulo&id=23276 
 
RETO DIARIO 

 Hernández Quintana debe dejar el OFS: Diputados 
Tras la orden de aprehensión contra el titular del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), Víctor Manuel 
Hernández Quintana, los partidos políticos en el Congreso del estado, piden que por ética pida licencia al cargo 
hasta que se resuelva la situación legal. Esa fue la solicitud del presidente de la gran Comisión del Poder 

Legislativo, Guillermo Aréchiga Santamaría y del presidente de la comisión inspectora Mario Riestra Piña. Ambos 
legisladores afirmaron que el poder legislativo no ha sido notificado del proceso legal, por lo tanto, el auditor sí 
podría seguir en el cargo hasta que se resuelva el caso, pero en caso de que sea procesado tendría que ingresar 
un auditor especial en el OFS. (Agustín Hernández Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-POL%CDTICA-titulo&id=23275 
 
 

 
 

 
IMAGEN POBLANA  

 Diputados quieren a Hernández Quintana fuera del OFS 
Los diputados Mario Riestra Piña y Guillermo Aréchiga Santamaría consideran que Víctor Manuel Hernández 
Quintana debe separarse de inmediato del Órgano de Fiscalización Superior, a fin de no ensuciar la revisión del 50 

% de cuentas públicas que siguen pendientes. En entrevista, Aréchiga consideró que sólo debe pedir licencia para 
que pueda ser sujeto a investigaciones por los delitos que se le imputan. Con ello habría mayor transparencia en 
la revisión de las cuentas públicas del resto de los ex ediles. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116081&articulo=Diputados%20quieren%20a%20Hern%E1nde
z%20Quintana%20fuera%20del%20OFS%3C/B%3E 
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IMAGEN POBLANA  

 Pide SETEPID no discriminar a docentes 
El secretario del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla Independiente Democrático, José 
Uver Romero Ronquillo, pidió al gobierno del Estado que no haya discriminación a los docentes poblanos, pues se 
acordó que para que los profesores puedan inscribirse al programa de Carrera Magisterial deben estar afiliados al 
SNTE.  Aseguró que el magisterio necesita abrir el diálogo con el gobierno, ya que además de las secciones 23 y 

51 del SNTE existen 3 sindicatos independientes en Puebla. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116083&articulo=Pide%20SETEPID%20no%20discriminar%20a
%20docentes%3C/B%3E 

 


